

Fomento de la Preferencia – Atención Cardíaca - Sarma – Kaiser Permanente

Orador: Srinivas Sarma, MD, cirujano cardiovascular

e intensivista, Kaiser Permanente

Los médicos que cuidan a los pacientes en el entorno de atención primaria están totalmente en sintonía con todo lo que conlleva una buena atención cardiovascular preventiva. Cuando se necesita atención más especializada, el proceso de referencia es ágil. Hay un registro con toda la información del paciente, y todos saben qué le ocurre, dónde ha recibido atención y cómo debe seguir.

En mi opinión, el nivel de cuidados integrados de nuestro servicio de atención cardiovascular es insuperable.

En pantalla: [Nuestros miembros tienen un 33 % menos de riesgo de morir prematuramente por enfermedades cardíacas.]

En pantalla: [Kaiser Permanente® Atención Cardíaca. kp.org/corazon]

Final de: Fomento de la Preferencia – Atención Cardíaca - Sarma

Duración del video: 0:36